

IHM zeigt die Crème de la Crème des Handwerks

06.03.2018



Vom 7. bis zum 13 März findet in München die Internationale Handwerksmesse statt. Sie steht unter dem Motto "Die nächste Generation: Wir zeigen was kommt". Im vorliegenden O-Ton Paket antwortet Dieter Dohr, Vorsitzender der Geschäftsführung der GHM Gesellschaft für Handwerksmessen, unter anderem auf Fragen zur Internationalität der IHM, dem Angebot für junge Leute und dem Stellenwert der Messer in der Branche.

Leadin

Vom 7. bis zum 13 März findet in München die Internationale Handwerksmesse statt. Sie steht unter dem Motto "Die nächste Generation: Wir zeigen was kommt". Im vorliegenden O-Ton Paket antwortet Dieter Dohr, Vorsitzender der Geschäftsführung der GHM Gesellschaft für Handwerksmessen, unter anderem auf Fragen zur Internationalität der IHM, dem Angebot für junge Leute und dem Stellenwert der Messer in der Branche.

Dieter Dohr antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min (Timecode)

1. Können Sie mit bitte ein paar Zahlen zur diesjährigen Internationalen Handwerksmesse nennen?

00:21 min

2. Was gibt es dort zu sehen und zu erleben?

00:41 min

3. Unter welchem Motto steht die IHM in diesem Jahr und was verbirgt sich dahinter?

01:09 min

4. Welches sind weitere Schwerpunktthemen in diesem Jahr?

01:36 min

5. Was bietet die IHM für junge Leute?

02:16 min

6. Welche Bedeutung hat die IHM für die Branche?

02:50 min

7. Welche Rolle spielen Start-Up Unternehmen für die Branche?

03:17 min

8. Parallel zur IHM findet die Garten München statt. Was wird dort für die Besucher geboten sein?